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vorhaltekosten für die Unterbrin-

zu der o. g. Anfrage der AfD-Fraktion, kann ich Ihnen wie folgt Auskunft geben:

Fragen 1-3
1. !i'it welchem Unterstützungsbetrag des Landes zu den Vorhaltekosten für unter-
künfte für Geflüchtete aus dir Ukraine kann der Landkreis nach dem o.g. abge-
stimmten verteilungssch lüssel im Jahr 2023 rechnen?
2. Mit welchen tatsEchlichen vorhaltekosten (Gesamtbetrag Jahr 2023) für Unter-
künfte für Geflüchtete aris der Ukrainä rechnet dÖr Landkreis insgesamt in den kreis-
angehörigen Gebietskörperschaften?
3. i,vie ho;h werden in den kreisangehörigen Gebietskörperschaften die Mietkosten-
anteile für belegten Wohnraum vän Geflüchteten aus der Ukraine geschätzt, die
nicht durch die Jobagenturen gedeckt werden oder werden diese, gleich in welcher
Höhe, vom Land erstattet?

Antwort:
6Eit d"m Re.r'tkreiswechsel zum 01.06.22 in den Leistungsbereich des Jobcenters entfiel

auch der Sicherstellu ngsauftrag zur unterbringung innerhalb des Asylbewerberleistu ngsge-

ietzes. Die Unterbringüng der irkrainischen Flüchtlinge oder auch anerkannter Asylbewerbe-

rinnen und Asylbewerber liegt daher in der alleinigen zuständigkeit der Gebietskörperschaf-

ten des Landkreises Gifhorn.- Der Landkreis Gifhorn stellt somit keinen wohnraum zur verfü-
gung und sichert auch nicht den Lebensunterhalt durch Leistungen nach dem Asylbewerber-

leistu ngsgesetz.

Da die Anmietung von wohnraum durch die Gebietskörperschaften erfolgte und erfolgt, kann

seitens des Landlreises Gifhorn keine Aussagen zu den jeweiligen Miethöhen und der Erstat-

tung des lobcenters getroffen werden. Dieses müsste ggf. dort nachgefragt werden'

über einen Verteilschlüssel der in der Anfrage aufqeführten Vorhaltekosten liegen noch keine

Ausführungen des Landes vor, so dass hier auch keine Aussagen getroffen werden können.

Ich bitte um Kenntnisnahrhe.

Tobias Heilmann


